

平成16年 7月15日発行 弓削高ニュース No. 90 岡山県立弓削高等学校

新入生歓迎球技大会 **パワー全開**

今年も、新入生歓迎球技大会を6月18日(金)に生徒会の主催で行ないました。この球技大会は、「全校生徒がスポーツを通してコミュニケーションを図り、楽しい弓削高生活を送れるように」という目的で毎年実施しています。競技は、男子がサッカー、女子がバスケットボールと生徒に人気のあるスポーツが行なわれました。しかし、やはり勝負の世界とな



ると「笑顔で楽しく」とはいかず、各チーム汗びっしょりになりながら白熱の接戦の連続でした。競技している選手だけでなく、応援する生徒・先生も手に汗をにじませる感動の場面が幾度もありました。やはり、一つのこと集中している姿はとても美しく、充実感を得た生徒も多かったに違いありません。この球技大会を通して、今まで知らなかった先輩後



輩たちが知り合いになり、弓削高校生同士の交流が行なわれ、二学期に催される体育祭や文化祭の成功につながっていくことでしょう。

結果は以下のとおりです。

サッカーの部

- 1位 3年Aチーム、
- 2位 1年Dチーム、
- 3位 1年Aチーム、

バスケットボールの部

- 1位 3年Aチーム、
- 2位 2年Bチーム、
- 3位 2年Dチーム、

弓削高
ニ
ュ
ー
ス

No. 90
平成16年7月15日
発行 編集委員会

農業クラブ意見発表会

日頃感じていることや、思っていることを発表する農業クラブの意見発表会が6月1日(火)に開催され、技術科の各学年からクラス代表4名が体育館のステージ上で全学年を前に自分の意見を発表しました。発表内容は、自然破壊に関する問題から自分の家の農業に関することまで多岐に渡っていました。聴衆である他の



生徒も真剣に耳を傾け、身近な友達が考えていることを聞く良い機会になったようです。査結果は次のとおりとなりました。

- 最優秀賞 技3 奥 修平
「わが家の農業について」
- 優秀賞 技2 友廣 文規
「日本の農業、農業について」
- 優秀賞 技1 藤原 邦洋
「我が家の農業について」



ピンワーク講習会

社会人講師 千田 美幸先生
ピンワークの技法について、今年度2年生を対象に4回外部の講師の方に実技指導をして頂くことになった。第1回目は、ピンワークの基礎とギャザリング技法について指導して頂いた。
2年生にとって、ピンワークの実技講習は、今回が始めてではあったが、短時間にピンワークの基本をわかりやすく丁寧に指導していただき、ギャザリング技法を取り入れた作品をそれぞれ2人〜

3人で一作品を製作することができた。被服教室の前のウィンドの中に展示しているの、ぜひ見てください。



平成16年度 交通安全マスコット配り

家庭クラブ活動の奉仕の精神を生かし、ティッシュケースを製作し、交通委員と協力して配ることによりドライバーに交通安全の呼びかける、という家庭クラブ活動を5月28日(金)中間考査最終日の午後行なった。当日は心配していた天気もよく、久米署交通課からの応援もいただき、スムーズに行うことができた。国道53号線沿い2カ所、弓削高校前の道1カ所の3カ所で、被服製作などで使用した残り布を利用して製作したティッシュケースに環境デザイン科によるメッセージカードを入れたものを約200個を配布した。生徒たちは、ドライバーが「ありがとう」といって受け取ってくれたのがうれしかったようで、大変一生懸命取り組んでいた。これをきっかけに、自分たちにも交通安全に対する気持ちが高まってくれたらと思う。

